

FF Grainbrunn eröffnet neues Feuerwehrhaus

Grainbrunn: Im Rahmen des Abschnittsfeuerwehrtages wurde am Sonntag, den 12.06.2005 das in den Jahren 2001 bis 2005 von den Feuerwehrmitgliedern der FF Grainbrunn errichtete Feuerwehrhaus durch den Bürgermeister seiner Bestimmung übergeben. Nach der Feldmesse, Begrüßung durch Kdt. BI Emmerich Einsiedler, Berichte des Abschnittsfeuerwehrkommandanten BR Willi Renner und OBR Ing. Gewalt Brandstötter, Ansprachen der politischen Vertreter und Ehrungen verdienter Feuerwehrmitglieder hat Ordinariatskanzler Dr. Gottfried Auer im Beisein von Vertretern der Gebietskörperschaften, der Feuerwehr, der Gemeinde sowie den Hauspatinnen Maria Einsiedler und Veronika Klamert die Segnung vorgenommen.



Der zweckmäßige Bau mit 2 Garagen und Nebenräumen einschließlich Büro, Mannschaftsraum, Sanitäranlagen und großem Besprechungs- und Schulungsraum fügt sich gut in das Ortsbild neben Kirche, Pfarrhof und Therapiestätte ein. Das Grundstück wurde durch einen Tausch von der Diözese St. Pölten erworben. Die Finanzierung erfolgte durch Gemeindemittel (107.000,-- €) sowie Eigenmittel (60.000,-- €) und Eigenleistungen (ca. 5.200 Std.) der Freiwilligen Feuerwehr Grainbrunn.



Text: Erwin Schnait

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 17. Juni 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

